

Fuente: La Tribuna

Título: Brasil reitera su apoyo a Honduras en materia alimentaria

Fecha: 14 de marzo de 2012

Link: <http://www.latribuna.hn/2012/03/14/brasil-reitera-su-apoyo-a-honduras-en-materia-alimentaria/>

Brasil reitera su apoyo a Honduras en materia alimentaria

TEGUCIGALPA.- Brasil ha ratificado su apoyo a Honduras en los temas de Salud, Seguridad alimentaria, Medio ambiente, Turismo y Desarrollo Social, según lo informó este día la Licenciada Rossana Guevara, Embajadora de Honduras en la República Federativa de Brasil.

En una reunión sostenida por la embajadora, Rossana Guevara, quien fue acompañada por la Ministra, Rossina Sagastume y el Ministro Consejero, Raúl Graugnard; el Director de la Agencia de Cooperación Brasileña, ABC, Embajador Marco Farani, informó que una misión de 10 técnicos brasileños que visitó a Honduras en febrero pasado, ya ha preparado una cartera de proyectos para apoyar al país centroamericano.



El acuerdo de cooperación favorece positivamente al país.

La misión estuvo en Honduras del 16 al 24 de febrero de 2012 y en abril de 2012, el Ministro Faroni, arribará al país, para suscribir varios convenios de cooperación con el Gobierno hondureño.

En el tema de la Salud, el Gobierno Brasileño apoyará a Honduras en capacitar al personal hondureño para la instalación de Bancos de Leche Materna y Bancos de Sangre en los

principales hospitales del país en San Pedro Sula y Tegucigalpa, donde se pretende se comience a captar las donaciones de sangre.

En estos proyectos participarán tres instituciones brasileñas: Agencia Nacional de Vigilancia Sanitaria, (ANVISA), que es similar a la FDA (Food and Drug Enforcement Administration de EUA), la coordinadora Nacional de Sangre del Ministerio de Salud de Brasil y HEMOBRAS, empresa que trabaja con la captación de sangre en ese país suramericano.

Durante la misión en Honduras, se visitaron 23 centros de salud y hospitales y se elaboró un mapeo de los mismos.

Brasil unirá sus esfuerzos al apoyo que brinda JICA (Agencia de Cooperación Japonesa) en Honduras. La Salud Mental también se contemplaría en la cooperación brasileña.

Por otra parte, tanto Brasil como JICA, ofrecerán su apoyo en el fortalecimiento de la Seguridad Pública en Honduras, a fin de ayudar a crear la Policía Comunitaria.

Los japoneses durante dos años han apoyado a Brasil con sus orientaciones en esta materia y esta experiencia será transferida a Honduras. Para esto, se ha invitado a funcionarios de alto nivel de la Secretaría de Seguridad a participar en una capacitación del 26 al 29 de marzo en Brasilia y Sao Paulo.

También junto a Estados Unidos, Brasil participará en cooperación trilateral en lo que a Seguridad Alimentaria, por lo que la visita del Ministro Farani podría coincidir con un representante del gobierno estadounidense a fin de definir como se dirigirá esta cooperación de ambos países hacia Honduras.

La cooperación brasileña se reactivó luego de la visita oficial que hiciera el Canciller de la República Arturo Corrales Álvarez a ese país, junto a 7 ministros del Gobierno del Presidente Porfirio Lobo Sosa el mes de febrero pasado.